

## 15 días cumple 'toma' liderada por estudiantes en la U. Antofagasta

● Han pasado 15 días desde que los estudiantes de la Universidad de Antofagasta tomaron las instalaciones en protesta por la desvinculación de más de 223 profesores de la planta no regular.

En declaraciones a SoyAntofagasta.cl, la presidenta de la Federación de Estudiantes, Javiera Osven, confirmó que la toma continúa de manera indefinida y que trabajan en una respuesta formal a la universidad.

“Esperamos terminar la contrarespuesta. Hay varias dudas en torno a la desvinculaciones. En su momento, se mencionó que estos docentes serían recontratados bajo una nueva estructura, pero las condiciones cambiarían: tendrían un salario más bajo y menores garantías laborales. Algunos de

los profesores que fueron considerados para ser recontratados han rechazado la oferta”.

Además, la presidenta de la federación recalcó que la toma seguirá de manera indefinida hasta recibir una respuesta clara.

Entre los puntos que más preocupan a los estudiantes, Osven mencionó las contradicciones que han surgido respecto a las razones de la desvinculación de los profesores.

“Al principio, el rector aseguró que la decisión sobre la planta regular no formaba parte de las medidas de austeridad de la universidad, pero hoy, gran parte de la comunidad universitaria señala que esta decisión es parte de esas medidas. Esto genera confusión tanto en los estudiantes como en los docentes”, concluyó. 